
共通認識の大切さや、職員の価値観を照らし合わせること、 

コミュニケーションの重要性を感じ、その改善策として職員

の園内研修を実施しています。 

限られた時間の中で発言しやすいようにグループトークに 

しています。 

子どもたちが園にいながらも四季を感じられるように 
したい、葉っぱや石、枝など自然のものを使って遊べる
ようにしたいという思いから園庭を新しくしました。 
子どもたちが試行錯誤して楽しめるよう、職員も一緒に
遊びを展開していきたいと思います。 

令和 6年度あずまの森こども園通信 

社会福祉法人若草会 

あずまの森こども園 

あずまの森こども園の資質向上に関する情報を中心に掲載しています。 

 

令和 6年度は以下の 2点について重点的に取り組みました。 

 

 

 

 

・葉っぱや自然のもの
を使った遊びについて 

どんな遊びがで
きるかな？ 

危険な遊びに
ついて 

 

子どもたちと 

使い方の確認中 

新しい園庭 

園内研修の充実 

グループトーク 

全体での話し合い 

 

内容 

・不適切保育 

・新しい園庭について 

・災害時について   

色々な意見を出し

合いました！ 

 

より良い保育を
行うために… 

最後に… 
園庭遊んでいく中でいろいろな課題が出てきますが一つ一つ解決し、遊び方を工夫したり、ヒントを伝えた
りしながら遊びが継続できるようにしていきたいと思います。 
園内研修引き続き、職員でたくさん意見を出し合い、保育の方向性や共通理解ができるようにしていきたい
と思います。悩みや疑問等をそのままにせず、話し合いの中で出た良い意見を取り入れながら保育に生かし
たいと考えます。 
 


